

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

たきざわ

第35号 令和6年1月19日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかなおで わを大切にしよう

新しい年になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。連日報道されておりますが、新年早々の能登半島地震は大変な被害となっております。東日本大震災も思い出され、被災された方や関係の皆様にご心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。被災地に思いを寄せながらも、私たちは私たちがのできること、やるべきことに一生けん命に取り組んでいきたいと思う新学期のスタートです。

1年のまとめ、43日間3学期がスタート!

16日(火)、3学期始業式を行いました。当日発熱などお休みの児童もいましたが、冬休み中には大きな事故やけがなどなく経過し、子どもたちはそれぞれの冬休みを元気に過ごすことができたようです。ありがとうございました。



さて、3学期は43日間の大変短い学期です。6年生は卒業という大きな節目を迎えます。他学年も同様に、これまでの学習内容や生活の振り返りなど1年のまとめをし、新年度つなげる大事な学期となります。一人一人の子どもが1年間の成長を感じることが出来るまとめとしていきますので、保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願いいたします。



児童代表あいさつ 5年菊池倅歩さん



始業式では、児童代表として5年生の菊池倅歩さんが新学期の決意を、リーダーらしく力強く発表しました。※一部抜粋です

～前半省略～

そして、4月からは最高学年の6年生になります。6年生になるまでに3つのことを頑張りたいです。

1つ目は学習です。自分の考えを進んで発表し、自信がないところを一人勉強でふりかえり、わからないことがないようにしたいです。

2つ目は気持ちのいい挨拶です。気持ちのいい挨拶は人を元気にしてくれます。～略～

3つ目はふわふわ言葉です。ふわふわ言葉を使うと心が温かくなります。逆に、ちくちく言葉を使うと嫌な気持ちになります。～略～

3学期は6年生に向けての準備期間でもあります。最高学年として全校を引っ張っていくために、まずは5年生のクラスのみんなの団結を高め、下級生のお手本になる5年生を目指して生活していきたいです。

「野球やろうぜ！」グローブ届きました

昨年末に大きく報道されていましたが、県人メジャーリーガーとして大活躍の大谷翔平選手寄贈のグローブが滝沢小にも届きました。「野球やろうぜ！」のメッセージとともに全国の小学校に寄贈されたものです。



さっそくキャッチボール！5年生

始業式で全校に紹介し、早速子供たちはキャッチボールなど手にしていました。当面は学年ごとに割り当てを決めて、休み時間などに遊ぶことにしています。岩手県はじめ世界中に夢を与えてくれる大谷選手、今年の活躍も大いに期待されます。大谷選手、ありがとう！

